

¿Qué le pasó a María Luisa Mendoza? La diputada del Partido Verde sufrió intento de asalto en esta concurrida carretera

La diputada federal del Partido Verde, María Luisa Mendoza, denunció que fue víctima de un intento de asalto en una de las principales autopistas del Valle de México; esto fue lo que pasó.



De acuerdo con cifras de la Fiscalía General de la República, en 2023 se registró un promedio de 36 asaltos diarios en autopistas, un aumento del 4.6%, resultando las más peligrosas las que están en México y Puebla.

En el informe del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública señalan que de enero al 30 de septiembre 2024 se reportaron 5 mil 986 robos a transportistas y 9 mil 801 en transporte individual en México.

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

sdpnoticias 1 26-10-24 LEGISLATIVO



¿Qué le pasó a María Luisa Mendoza? La diputada sufre intento de asalto en la autopista México-Querétaro

Mediante sus redes sociales, la diputada del Partido Verde, María Luisa Méndez, denunció que fue víctima de un intento de asalto en la autopista México-Querétaro la noche del jueves 24 de octubre.

El intento de asalto en la autopista México-Querétaro, fue narrado por la diputada María Luisa Méndez en un video frente al Ministerio Público, señalando que tuvo lugar en el tramo de Tepejil del Río, Hidalgo.

María Luisa Méndez declaró que mientras se dirigían a Querétaro alrededor de las 21:00 horas sobre la autopista, cuando se encontraron un grupo de piedras rodeando el camino, por lo que se detuvieron.

Por lo mismo, María Luisa Méndez recomendó a la ciudadanía que cuando vean un bloqueo de este tipo en la autopista, no se detengan, ya que ese habría sido su error, porque justo llegaron los asaltantes.

Sin embargo, el acompañante de María Luisa Méndez reaccionó a tiempo y esquivo el bloqueo, evitando así el asalto, aunque su vehículo habría recibido 3 impactos de bala en la huida.

La diputada federal por Jilotepec, Estado de México, señaló que se instará a la Guardia Nacional que tome acción en este tramo de la autopista México-Querétaro, ya que vio cientos de denuncias de transporte público y privado.

Igualmente la diputada del Partido Verde María Luisa Méndez instó a la población a que acudan a denunciar ante cualquier intento o delito.

Violencia en la autopista México-Querétaro: La más peligrosa para transportistas

En marzo de 2024, el delegado de la Fiscalía General de la República en el Estado de México, Armando Millán, señaló que la autopista México-Querétaro es la que tiene un mayor número de asaltos.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
sdpnoticias	1	26-10-24	LEGISLATIVO



Las autopistas México Pachuca y México-Atlacomulco también tienen el mismo problema, con modus operandi similares al implementado en contra de la diputada federal María Luisa Mendoza, para transporte público, privado y de carga.

Los transportistas identifican los siguientes tramos como los más peligrosos por asaltos en 4 estados:

Boulevard Manuel Ávila Camacho, Lechería-Chamapa Circuito Exterior Mexiquense en el entrongue San Isidro-Cuautitlán Izcalli autopista México-Querétaro en Tepotzotlán-Palmillas Querétaro-Celaya Palmillas-El Sauz autopista México-Pachuca, entre Otumba y Tizayuca Arco Norte, en México-Tuxpan San Martín Texmelucan-Esperanza en Puebla Puebla-Orizaba

https://www.sdpnoticias.com/estados/que-le-paso-a-maria-luisa-mendozala-diputada-del-partido-verde-sufrio-intento-de-asalto-en-esta-concurridacarretera/